
■優勝おめでとうございます！

はい、春のインビテーショナルでは

良いところがなかったので、

この優勝は嬉しいです。

■リージョナルは初の参戦ですが、どんな気持ちで挑みましたか？

今回めちゃくちゃ難しいコンディションで、練習はしてきたんですけど

フジボウルでは全く違って、1週間前の予選ではリアクテイブのボールで投げたのですが

思うようなスコアが出せず、リアクテイブボールに見切りをつけこの日は、

6個ともウレタンに変え挑んだことが、勝因だと思います。 ■ありきたりの質問ですが、この優勝誰に伝えたいですか？

いっぱいいるんですが、まずは沖縄でお世話になっている

もともと投げたいと思っていたのですが、仕事の都合で中々出れなくて 下地さんに報告したいです。

今回たまたま空いたので、名古屋から挑戦しに来ました。

沖縄出身のアマでは有名なボウラー

■甘糟（JPBA）選手との決勝戦はいかがでしたか？ 現在、名古屋で就職して活動

甘糟さんはリアクテイブ投げていたので、どんな感じだったか 優勝で、名古屋から来た甲斐があったと

後から色々教えてもらいたいです。（会場爆笑） 人懐っこい笑顔で、答えてくれた。

2019年11月10日～17日

PBAヴァイパー・オープン

PBAフジボウル

インビの借りを返した！登川一真（ABBF）


